

# せいめい

2024年3月31日発行

71

号



## クリスマス・忘年会

笑う門には福来る

(関連記事1ページ)

今月のテーマ

- ・あきまつり .....2ページ
- ・クリスマス・忘年会 .....2ページ
- ・おたのしみ会 .....2ページ
- ・新任職員 .....3ページ

社会福祉法人 愛泉会・精明学園

〒391-0012 長野県茅野市金沢4509 TEL 0266-72-6212 FAX 0266-72-3945

URL <http://www.aisenkai.com/> E-mail [seimei@ksf.biglobe.ne.jp](mailto:seimei@ksf.biglobe.ne.jp)

# あきまつり

# クリスマス&忘年会



▲書道クラブのみなさん

十月二十二日、精明学園にて、あきまつりが開催されました。午前は体育館にてステージ発表を行いました。  
 新人職員による劇や、全員で歌を歌ったり踊ったり、コロナ禍以降始めてのステージ発表は大盛り上がりでした。



▲お神輿



▲カレーを食べる大宮さん、永井さん

昼食は、カレー・焼きそば・おでん・焼き鳥、フランクフルト・フライドポテトの中から、それぞれ好きな物を選んで食べました。利用者の皆さんからは、「おいしかった」「お腹いっぱい！」などの声がたくさん聞かれました。



▲おいしくおやつを食べました



▲新人発表を見るみなさん

午後は、体育館にて映画鑑賞を行いました。おやつはフルーツポンチを食べられました。久しぶりのお祭りらしいイベントで、素敵な笑顔がたくさん見られました。皆さんにとっても素敵な思い出になったのではないのでしょうか。  
 (支援スタッフ 北御門桃子)



▲元気に踊る石井さん

十二月十七日にクリスマス会が行われました。  
 昼食は、みんなが大好きなお寿司バイキングで「おいしいね」「お代わり」と言って笑顔を見せて食べていました。



▲お寿司を食べる中井さん

午後はメインイベントで、外部よりピンキーバルーンさんを招待し、バルーンアートをしました。



▲お寿司を食べる畑さん

バルーンで、ハートやクリスマスツリー、雪だるまといういろいろな物が次々にでき、大盛り上がりでした。バルーンアートを楽しんだ後には、なんとサンタクロースとトナカイに扮した職員が現れ、プレゼントを運んで来てくれました。  
 おやつは大好きなケーキです。「甘くておいしい」「ケーキ大好き」と口の周りにたっぷりクリームを付けて話されていました。食べた後はプレゼントを開け、「かわいい」「これ欲しかったの」などうれしそうな声が聞かれ笑顔で喜ばれていました。  
 (支援スタッフ 平林隼人)



▲バルーンアート！

★ あんず  
お楽しみ会  
秋

九月十一日にあんずグループのお楽しみ会が行われました。

メニューは、ピザとシーザーサラダ、デザートにはアイスが用意されました。ピザを見た皆さんは「すごい!」、「おいしそう!」と、うれしそうな表情をしていました。ピザは四種類の中から好きな味を選んでいただきました。

利用者さん同士、笑顔で「おいしいね」と、楽しそうに話されている姿が印象的でした。食後は、「あー、お腹いっぱい」と、満足そうに過ごされていました。

(支援スタッフ 平林彩香)



▲ピザおいしかったです!

★ あんず  
お楽しみ会  
冬



▶おやつを頬張る和田さん、弘美さん、みどりさん

二月五日にあんずグループのおやつ会が行われました。

おやつは、ドーナツと温かいココアとミルクティーが用意されました。チョコレート味といちご味の生クリームがたっぷり入ったドーナツがお皿に並べられていくのを見て、「早く食べたいよ」と、食べたい気持ちを押しえながら、準備の様子を見ていました。

そして、頂きますの挨拶で食べ始めると、大きな口を

開けて、手や口に生クリームやチョコレートをいっぱい付けてながら、うれしそうに食べている姿を見ることができました。利用者の方々は、「ドーナツ大好き!」、「また食べたいな」と、笑顔で話していました。最後に温かい飲み物で体も温まりました。

(支援スタッフ 平林彩香)



▶ニコッと笑ってジュースを飲む由利子さん

★ さくら  
お楽しみ会  
秋



▶楽しそうに食べるはなみずきの皆さん

十一月二十四日にグループホームにて、さくらグループのお楽しみ会が行われました。天候にも恵まれ、予定どおりバーベキューを行うことができました。

職員が外で食材を焼き、利用者の皆さんはリビングで食べていただきました。

外でお肉を焼いている様子をカメラで撮影したり、普段と違った雰囲気を楽しんでいました。お肉だけではなく、焼きそばやジュースも飲んで、「お肉がおいしかった!」「またやりたいな!」と話されていました。

おやつには、多機能型施設モモ(びつび)に注文をお願いしていたカップケーキを食べました。お腹がいっぱいと話されていた皆さんもべろりと完食され、お楽しみ会を終えました。

平日は毎日お仕事や作業に取り組まれている利用者さんですが、当日は一日作業を休み、ゆったりと過ごしていたことができました。

(支援スタッフ 木村美咲)



▶楽しそうに食べるやまほつしの皆さん

## 感染症対策委員会

二月に施設内で利用者九名の方が新型コロナウイルスに感染しました。

職員の迅速な対応と感染対策により、今回は集団感染にならずに、収息することができました。



▲仕切り戸上の窓



▲仕切り戸前のカーテン



今年度より、さらなるゾーニングの徹底と感染のリスクを最小限にするため。新たな対策として、管理扉とびらに樹脂窓と飛沫防止カーテンの取付けを行いました。

今後も施設におきまして全職員が引き続き十分な感染対策を行ってまいります。

(支援員 萩原圭一)

## 苦情解決委員会

下半期は苦情解決第三者委員会が九月、十一月、一月に三回開催されております。

その中で職員の接遇に関する苦情が七件、厨房スタッフに関する苦情が二件寄せられています。

職員の接遇に関する苦情に關しましては、寄せられた内容

を真摯に受け止め、各部署に、改善をお願いしています。厨房スタッフに関する苦情に關しましては、栄養士に苦情内容を伝え、改善をお願いしています。

(支援スタッフ 平林隼人)

## 新任職員紹介

自分らしく



支援スタッフ 飯塚 美穂

学園の利用者の皆さん、職員の皆さんとご縁があつたからこそ、自身の今があるような気がします。皆さんの笑い声がたくさん聞こえるような毎日をお願い、楽しく働きます！

気遣い



支援スタッフ 伊藤 香純

利用者の方と過ごす中で細かいところまで気遣いのある支援を心掛け、利用者の方の笑顔を引き出せるよう、努力していきますと考えています。よろしくお願いたします。

コミュニケーションを大切に



支援スタッフ 清水 理砂

利用者の方の健康を維持できるように、利用者さんとコミュニケーションを取り、関係性を築いていけるようにしていきたいと思っています。よろしくお願いたします。

かなしいお知らせ



令和五年九月二十三日に、長崎尚人さん(享年六十二歳)がご逝去されました。笑顔が素敵で、仕事に頑張っていた尚人さん。ご冥福をお祈り申し上げます。

退職職員

・萩原 恵子さん

(令和六年三月三十一日付) 今後のご活躍をお祈りいたします。

## ワクチン接種状況

十月十一日に6回目の新型コロナウイルスワクチンを接種しました。

十一月十五日にはインフルエンザワクチン接種を終了しました。接種日にできなかった方は別日に桜井内科医院にて接種しました。

(医務 和田可奈)

## 医務室ほっとライン

感染対策をしている中、残念ながら、二月に学園内利用者九名の方が新型コロナウイルスに感染してしまいました。幸い数名の感染で収息しました。今後、感染してしまつた場合、早急に収息できるように努めていきます。

(医務 和田 可奈)

## 編集後記

桃の節句も過ぎ、春の日ざしも心地よい季節になりましたが、皆様いかがお過ごしですか。まだまだ寒さが続いております。お風邪など引きませぬようお気を付けてください。

(広報委員会)